

# Voyage à la cime des arbres

par Claude-Alain Zufferey

L'espace aventure «Fun Forest» vient d'ouvrir ses portes à la Moubra. Il propose trois voies en pleine nature et à hauteur d'arbres. Une activité ludique pour toute la famille.

«Nous souhaitons privilégier l'aspect ludique plutôt que la performance pure.»

Sur le site de la Moubra, il existe désormais un nouveau moyen de découvrir la forêt: une balade d'arbre en arbre. La société Adrenatur Sports aventure, présente à Crans-Montana depuis six ans, a enfin pu inaugurer son espace aventure «Fun Forest». Actuellement, les visiteurs ont le choix entre trois parcours situés au sud du lac sur une surface de 5000 m<sup>2</sup>: le baby, pour les enfants dès 6 ans (10 postes); le discovery, pour le plaisir de tous (16 postes); le

fun, pour de véritables sensations (20 postes). «Cet espace va permettre à toute la famille de s'amuser en toute confiance. Par rapport aux normes européennes, nous avons deux ans d'avance en ce qui concerne la protection des arbres et la sécurité, commente Christian Ballestraz, fondateur d'Adrenatur Sports aventure, et responsable de sa branche helvétique. Nous souhaitons privilégier l'aspect ludique plutôt que la performance pure.» Le programme «Fun Forest» complète parfaitement l'offre déjà existante à la Moubra, à savoir la plage au bord du lac, des pédalos, un camping et un restaurant. «Nous allons également mettre en place un sentier didactique en collaboration avec le triage forestier», poursuit Christian Ballestraz. La société Adrenatur Sports aventure est active sur le Haut-Plateau été comme hiver avec, au programme, du canyoning, un parc aventure dans les cascades, ou encore des promenades avec chiens de traîneau.



From now on, in the Moubra area, there's a new way of discovering the forest: roaming through it from tree to tree. The Adrenatur Sports Adventure association, which has been in Crans-Montana for six years, has at last been able to inaugurate its "Fun Forest" adventure area. At the moment, visitors have a choice of three itineraries situated to the south of the lake over a surface of 5000m<sup>2</sup>: the baby, for children from 6 years old (10 stages); the

discovery, for everyone's enjoyment (16 stages); the fun, for real sensations (20 stages). "This area will enable the whole family to have fun in complete safety. In comparison with European standards, we are two years ahead as far as the protection of the trees and safety are concerned, Christian Ballestraz, founder of Adrenatur Sports Adventure and in charge of the Swiss branch, tells us. We are hoping to develop the aspect of play rather than that of pure performance." The Fun Forest programme is a positive addition to the activities that already existed at La Moubra: the beach on the lake shore, the pedal boats, a camp site and a restaurant. "We'll also be opening an educational path in collaboration with the forest maintenance services", Christian Ballestraz adds. The Adrenatur Sports Adventure association has activities on the Haut-Plateau both in summer and winter with canyoning, an adventure park in the cascades, and even dog sledge outings on the programme.

[www.funforest.ch](http://www.funforest.ch)

Christian Ballestraz, initiateur et concepteur de l'espace aventure «Fun Forest».

